

## 部会の開催



令和元年度において、児童委員活動推進部会、地域福祉推進部会、総務部会が開催されました。その中で令和元年11月14日（木）に開かれた総務部会をご紹介します。

まずはじめに、今年度の「北区歳末たすけあい運動」の具体的な取り組みについて、協議がおこなわれました。引き続いての講演は北区社協見守り相談室のネットワークカーを迎えておこないました。

見守り相談室の具体的な業務内容の紹介や、高齢者や認知症の方への支援には、地域に住んでいる民生委員と見守り相談室との連携が不可欠であることなどのお話の後、質疑応答がありその後閉会しました。

総務部会員 53 名中 41 名の参加がありました。（参加率約 77%）

## 令和元年度の歳末たすけあい運動の状況

令和2年3月の大阪市民生委員・児童委員会長連絡協議会資料の抜粋です。

### 協力者の状況

### 要援護者等への配分の状況

合計		合計	
現金		現金	
件数	金額	件数	金額
490	3,336,334	1,721	3,324,000

※協力者の募金については、個人・団体を含め、24区で最も大きい金額の協力を得ることができ、また、配分についても24区で最も多い金額、件数を計上することができました。

これからも、北区民生委員児童委員協議会は地域福祉の要として、たゆまぬ努力を続けてまいります。あたたかいご支援・ご協力をよろしくお願い致します。